

RE: I wish I could un-recall how we almost had it all // Sie wird mich weiterhin lieben, wird immer an meiner Seite bleiben. Ich freue mich diese Worte zu hören, doch ich kann dem nichts entgegen bringen. Kann ihr nicht sagen, dass ich sie auch liebe. Denn es ist einfach nicht der richtige Zeitpunkt ihr solche Gefühle zu offenbaren. "Das bedeutet mir viel, wirklich.", sage ich ihr dann. Auch wenn ich es in ihren Augen sehen kann, dass sie sich mehr erhofft, dass sie hofft, dass ich ihr sage, dass ich sie auch liebe. Aber ich kann es einfach nicht. Kann ihr nicht das geben was sie sich wünscht. Ich finde es wäre nicht richtig, nicht in diesem Moment. Ich weiß auch nichtmal, ob sie es mir glauben würde, wenn ich es jetzt sagen würde. Ich bin einfach zu unsicher. Meine Gefühle für sie sind stark und intensiv. Aber ich weiß nicht, ob sie so stark sind wie ihre eigenen. Ich habe das Gefühl, dass es bei ihr noch sehr viel intensiver ist. Und ich weiß nicht wie ich damit umgehen soll, wie ich ihr zeigen soll, dass ich ähnlich empfinde. Wobei, vielleicht weiß sie es auch schon. Sonst hätte ich sie ja nicht geküsst. Aber sie ist auch gleichzeitig nicht die erste Person die ich geküsst habe. Vielleicht weiß sie es doch nicht. Ich bin so verwirrt in diesem Moment und auch gleichzeitig überwältigt, von dem was sie mir sagt. Ich kann damit nur schwierig umgehen. Weiß nicht was ich noch sagen soll.

Es ist ein zweischneidiges Schwert, das merke ich. Und sie sagt mir, dass sie auch nicht will, dass ich mich in Gefahr begeben. "Ich kann gut auf mich aufpassen.", entgegne ich ihr dann, auch wenn ich sicher bin, dass es das Gleiche ist, was sie vorhin über sich gesagt hat. Dass sie eine gute Hexe ist, und dass sie kämpfen kann, wenn es nötig ist. Sie erklärt mir, was ich falsch gemacht habe mit dem Abstand halten und ich muss kurz seufzen. "Ich weiß, dass es falsch ist, ich hätte das nicht tun dürfen." erkläre ich ihr dann meine Gedanken, was ich davon halte und wie ich mich fühle. Auch wenn ich unsicher bin, ob das überhaupt bei ihr ankommt. Ich will sie eigentlich nicht auf Abstand halten, es hat auch nichts damit zu tun, dass das ein Zeichen von Schwäche ist sie an mich heran zu lassen. Aber wenn ihr wirklich mal was passiert, dann wäre ich verloren. Aber gleichzeitig ist es egal wie nahe ich sie an mich heran lasse, sie ist schon in meinem Herzen und das wird sich nie ändern.